
SUBDRY
U Z B E K I S T A N

COMMERCIAL OFFER

Dear Sirs,

The company “SUB-DRY" LLC .represented by the director I. Mamatmuratov, with regards and pleasant, 
would like to present you our unique commercial offer.

Currently, SUBDRY is one of the most advanced dried fruit production companies and is one of the 
largest food producers in Central Asia and Europe. The main direction of productions is sublimited drying 
fruits produced by new technologies , which allows to preserve the flavor and all the beneficial properties 
of fruits grown on the fertile land of Uzbekistan.

SUBDRY Sublimated Dried Fruits is a high-quality, tasty product that is suitable foreating(as a healthy 
snacks) and as additive to food. The bestseller is the Uzbek melon,which is world famous due to its 
honey aroma and unique taste.

All fruits grown in special fields go through several stages of carefully washing and manual cleaning 
before heading to the special freeze-drying chambers. This process totally controlled by specialists 
through special computerized system. We also pay special attention to the packaging of the product, for 
its convenient transportation and storage. Adding nitrogen during packaging, we create good conditions 
for fruits to maintain their properties, shape and aroma.

The product is made in the form of cubes 8x8 and '10x10 mm and in the form of chips,with a thickness of 
3 and 5 mm. Packaging is possible in different volumes from 20 to 5000 grams.

Name of the product 20 gr 1000 gr (1kg)
Appie 0,70$ 35$

Apricot 0,66 $ 33 $
Peach 0,74 $ 37 $
Plum 0,68 $ 34 $
Pear 0,74 $ 37 $

Melon 1 $ 50 $
Lemon 0,80 $ 40 $

Strawberry 1,08 $ 54 $
Fig 0,80 $ 40 $

Cherry 0,78 $ 39 $
Quince 0,72 $ 36 $
Grape 0,96 $ 48 $

Raspberry 0,90 $ 45 $
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SUBDRY
U Z B E K I S T A N

КОММЕРЧЕСКОЕ ПРЕДЛОЖЕНИЕ

Уважение господа,

Компания ООО «  SUB-DRY», в лице ее директора Маматмуратова И., выражает вам свое 
почтение и предлагает ознакомиться с уникальным коммерческим предложением.

На сегодняшний день, компания SUBDRY является одним из наиболее прогрессирующих 
предприятии по заготовке сухофруктов и входит в число крупнейших производителей пищевой 
продукции на территории Центральной Азии и Европы. Главное направление производство -  это 
сублимированная сушка фруктов, производимая по новым технологиям, позволяющая сохранять 
аромат и все полезные свойства фруктов, выращенных на плодородной земле Узбекистана.

Сублимированные фрукты от SUBDRY- это высококачественный, вкусный продукт, который 
подходит для употребления, как в чистом виде (в качестве полезных закусок), так и в виде добавок к 
готовой пищевой продукции. Фаворитом продаж является узбекская дыня, которая имеет мировую 
известность, благодаря своему медовому аромату и неповторимому вкусу.

Все фрукты, выращенные на специальных полях, проходят несколько этапов тщательной 
промывки и ручной очистки, прежде чем отправиться в специальные камеры сублимированной 
сушки, процесс которой полностью компьютеризирован и постоянна отслеживается специалистами. 
Мы также, уделяем особое внимание упаковке продукта, для его удобной транспортировки и 
хранения. Добавляя азот при упаковке, мы создаем фруктам условия для сохранения своих свойств 
и формы.

Товар производится в виде кубиков, размером 8X8 и 10X10 и в виде чипсов, толщиной 3 и 5 мм. 
Упаковка возможна в разных объемах от 20 до 5000 грамм.

Наименование 20 гр 1000 гр (1кг}
Яблоко 0,70$ 35$
Абрикос 0,66 $ 33 $
Персик 0,74 $ 37 $
Слива 0,68 $ 34 $
Груша 0,74 $ 37 $
Дыня 1 $ 50 $

Лимон 0,80 $ 40 $
Клубника 1,08 $ 54 $
Инжир 0,80 $ 40 $
Вишня 0,78 $ 39 $
Айаа 0,72 $ 36 $

Виноград 0,96 $ 48 $
Малина 0,90 $ 45 $

ООО « S U B -D R Y »
Тел: (+99899)8358877;  (+99899)8838877  

Г.Сардоба,  Сырдарыинскоя область,  Узбекистан


